

Boletín de Prensa No. 71 – INPC – CS – DRZ3

Riobamba, provincia de Chimborazo.

Miércoles de Patrimonio: Charla Complejo Arqueológico Té Zulay

Entrada Gratuita

Fecha: Miércoles 06 de octubre del 2010.

Lugar: Auditorio de la Memoria INPC – R3.

Hora: 19h00.

Calle 5 de Junio y Iera. Constituyente.

El próximo *Miércoles de Patrimonio: Derecho a la Memoria* estará dedicado a la arqueología, específicamente, al complejo arqueológico “Té Zulay”, ubicado en la provincia de Pastaza. Esta charla estará a cargo de la arqueóloga, Josefina Vásquez, quien encabeza esta investigación inédita en la regional 3 del Instituto Nacional de Patrimonio Cultural.

El objetivo de esta charla es compartir con la comunidad conocimientos arqueológicos ligados a la preservación del patrimonio cultural e histórico de nuestro país, que a través de estudios financiados por el INPC – Regional 3, arrojan actualmente resultados positivos sobre nuestro pasado y evolución como sociedad.

De acuerdo a su programación presupuestaria de 2010, el INPC – Regional 3, está llevando a cabo un estudio en el complejo arqueológico “Té Zulay”, ubicado en la provincia de Pastaza. Como este sitio en Ecuador solo están el Complejo Huapula en Morona Santiago.

El complejo arqueológico “Té Zulay” es un sitio arqueológico importante a nivel de la región amazónica en Sudamérica por su monumentalidad, que prueba la existencia de antiguas sociedades complejas en la Alta Amazonía. Este estudio arqueológico servirá para entender el pasado y saber cómo proteger y manejar responsablemente este lugar para las futuras generaciones.

Gracias por la difusión de esta información a favor del Patrimonio Cultural del Ecuador.

Saludos Cordiales

Arq. Iván Castro

Instituto Nacional de Patrimonio Cultural, Director Regional 3